

TORY BURCH

TORY BURCH

Colección otoño/invierno 2023

La geometría delicada y el glamur retro definen la colección de gafas otoño/invierno 2023 de Tory Burch. Las siluetas clásicas evolucionan con detalles artísticos y contrastes inesperados, desde gafas de sol con forma ojo de gato en capas hasta marcos de aro ingravidos.

MILLER

Las firmas de la marca evolucionan con un perfil refinado, un logotipo mejorado y acetatos degradados.

TY 7192U



La geometría llamativa se une al glamur retro. Presentadas en la campaña otoño/invierno 2023 de Tory Burch, estos marcos en capas de dos tonos cuentan con una costura de metal en la parte delantera y el logotipo Doble T característico de Tory en las patillas. Disponibles en negro y marfil, con lentes lisas gris oscuro, y bicapa beige y marino, con lentes gris plateado espejado.

TY 2137U



Los marcos en forma de almohada aportan un toque más suave y elegante a un estilo de vista clásico. El perfil estrecho presenta una costura metálica frontal, un núcleo trenzado y logotipos de Doble T en las patillas, disponibles en un intenso degradado de color bordó y marrón transparente.

TORY BURCH

TY 7193U



Los marcos cuadrados de gran tamaño realizados con acetatos degradados crean una declaración audaz y sofisticada. Las gafas de sol Miller están decoradas con una costura metálica frontal y el logotipo característico de Miller en las patillas. Los degradados personalizados sobre acetatos transparentes completan este modelo ultra chic: bordó degradado con lentes violeta oscuro y marfil con lentes ocre.

TY 7194U



Una versión de gran tamaño de la forma ojo de gato, detallada con una costura metálica en la parte delantera y logotipos de Doble T en las patillas. Disponible en dos tonos de acetato transparente y apagado: marrón con lentes lisas de color marrón oscuro y salvia con lentes de color gris degradado.

TY 2138U



El rico carey agrega contraste a una elegante silueta de mariposa. Este estilo de gafas de vista presenta una costura metálica frontal y un núcleo trenzado en las patillas, disponible en dos tonos de carey: oscuro y miel.

TORY BURCH

ELEANOR

Ligeras y atemporales, nuestros marcos de aro Eleanor evolucionan para el otoño/invierno 2023 con detalles modernos e inesperados.



TY 6103

Un borde asimétrico aporta un toque futurista a estos elegantes marcos ovalados. Un discreto logotipo en las bisagras resalta los delicados detalles en la barra de la montura. Disponibles en dos combinaciones de colores: dorado brillante con lentes gris oscuro y cobre con lentes espejadas plateadas en degradado marrón.



TY 6104

Una forma clásica con detalles modernos. Las patillas de estas gafas de sol rectangulares de gran tamaño presentan logotipos sutiles en las bisagras, disponibles en oro brillante con lentes ocre y dorado rosado brillante con lentes espejadas en marrón violeta claro.



TY 1083

Las líneas delicadas reinventan una silueta clásica de ojo de gato. Este modelo femenino presenta bordes metálicos y pequeños logotipos en las bisagras. Con un toque de esmalte en el frente, este estilo de vista viene en dorado rosado brillante o negro con patillas doradas brillantes.

TORY BURCH

ELEANOR TUBULAR

Los materiales mixtos y los ricos bloques de color destacan una silueta clásica.



TY 9074U

Un estilo femenino con una llamativa combinación de materiales. Las líneas modernas se trazan con bordes de metal y se detallan con delicados logotipos. Disponibles en dos combinaciones de colores atrevidos: verde, con lentes en verde oscuro, y carey oscuro, con patillas negro/carey y lentes en gris oscuro.

KIRA

La colección acolchada Kira evoluciona con siluetas frescas y colores vivos.



TY 7195U

Marcos de acetato de gran tamaño con sensibilidad retro. Las patillas geométricas presentan una textura acolchada en relieve y una delicada doble T. Disponibles en dos combinaciones de colores: marfil con lentes ocre y verde con lentes en verde oscuro degradado.

TORY BURCH

TY 2140U



Estas gafas Kira de gran tamaño cuentan con marcos delgados acolchados con pequeños logotipos en las patillas. Disponible en dos tonos neutros: madera oscura y carey azul.

Acerca de Tory Burch

Fundada en 2004 en la ciudad de Nueva York, Tory Burch es una marca de lujo estadounidense conocida por piezas hermosas y atemporales.

Como diseñadora, Tory se inspira en el arte, su familia y las mujeres a nivel mundial.

Sus colecciones incluyen prêt-à-porter, bolsos, calzado, complementos, bisutería, hogar y belleza. Empoderar a las mujeres es el principio rector de Tory, que sustenta su filosofía de diseño e impulsar el trabajo de la Fundación Tory Burch. Tory lanzó la Fundación en 2009 para promover el empoderamiento de las mujeres y proporcionar capital, educación, y recursos digitales para mujeres emprendedoras en los Estados Unidos.